Schönstes Spätsommerwetter, 41 Kinder auf dem Schulhausplatz, wer fährt mit wem und wer braucht einen Kindersitz... die Fahrt nach Bubendorf, wegen Stau auf den Strassen etwas gar lange, aber dank Znüni-Näh, Klatsch und Tratsch und Blondinenwitzen wurde sehr gut überbrückt. Zügiges Warm-Up, anschliessend Ettikette mit der Gruppennummer fassen. Von den total 26 Gruppen stellen wir mit sieben Teams am meisten Teinehmer – die roten scbb-Männli-T-Shirts sind also nicht zu übersehen auf dem Wettkampfplatz. Drei Disziplinen sind zu absolvieren: Sprint – 8tung, geradeaus rennen! – Weitsprung – hoch springen, und beide Beine nach vorne! – und Ballwurf – der jam-ta-tamm – Anlauf - Schuss - aufs Turnhallendach! (resp ämmel in sälli Richtung...). Toller Einsatz, tolle besteht da und dort Leistungen, und es auch noch etwas Verbesserungspotenzial...

Gespanntes Warten bei der Rangverkündigung... und tatsächlich dürfen drei unserer Gruppen als jeweilige Kategoriensieger aufs oberste Podest, sowie drei weitere scbb-Teams als Zweitplazierte eine Silbermedaille in Empfang nehmen! Jeder Teilnehmer erhält auch noch ein schönes Glas als Erinnerung an diesen Tag, danach wieder die Neuverteilung für die Rückfahrt... Wer fährt mit wem und welche Kindersitze sind umzuplatzieren...

Erfolgreicher Tag also, und ein grosses Dankeschön an die Mamis und Papis, die sich als Kampfrichter-Helfer und Chauffeure zur Verfügung gestellt haben – Merci!